

Loisirs

DÉBUT DES TRAVAUX D'AMÉNAGEMENT DU NOUVEAU PARC AUREL-LETENDRE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 13 mai 2025 – C'est avec fierté que la Ville de Saint-Hyacinthe officialisait hier le lancement des travaux au nouveau parc Aurel-Letendre, adjacent à l'école primaire située dans le développement domiciliaire Domaine sur le Vert. L'aménagement de ce parc, se trouvant sur l'avenue du Caddy, est entièrement financé par la Ville et représente un investissement important de plus de 3 M\$. Il est prévu que les travaux soient complétés pour le mois de septembre 2025.

« Nous sommes très heureux d'aménager un tout nouveau parc de voisinage, destiné aux citoyens résidant dans le secteur. Il nous permettra de répondre aux besoins de proximité et sera pourvu d'équipements permettant le jeu et la détente.

Nous souhaitons faire de ce parc un milieu de vie et de plaisir, où les résidents du Domaine sur le Vert développeront un fort sentiment d'appartenance à leur quartier. Cet espace se veut un cadre propice aux échanges, à la convivialité et à de précieux moments partagés en famille, entre amis ou entre voisins », explique monsieur André Beauregard, maire de Saint-Hyacinthe.



M. André Beauregard, maire de Saint-Hyacinthe, et M. Roger Letendre, représentant de la famille Letendre, entourés de membres du conseil municipal et de la direction générale, d'employés municipaux, de l'entrepreneur Allaire et Gince ainsi que de la firme EXP.

Des zones pour tous les goûts

Il est prévu que le parc soit muni de plusieurs zones permettant aux usagers de vivre des expériences diverses, notamment :

- un module de jeux, avec une section pour le groupe d'âge de 18 mois à 5 ans et une autre pour le groupe d'âge 6-12 ans, en plus d'une balançoire de type nid;
- une aire de socialisation;
- un module d'entraînement;
- un espace de jeux d'eau divisé en trois sections : bambin, famille et adolescent;
- un grand espace gazonné servant d'aire de jeux libres.

Ces différentes zones seront liées par des sentiers piétonniers et un sentier polyvalent. De plus, afin d'améliorer l'expérience visiteur, certains espaces seront ombragés grâce à la présence d'arbres et par l'aménagement de deux abris solaires munis de toile.



Un hommage à Aurel Letendre

C'est le 9 décembre 2021 que la Ville de Saint-Hyacinthe a nommé le parc en l'honneur des accomplissements marquants de l'entrepreneur Aurel Letendre pour la région maskoutaine.

M. Letendre (1924 - 2020) a fondé, durant les années 1950, Maska auto électrique, un atelier mécanique spécialisé dans la mise au point automobile, Ressorts Maska, une entreprise spécialisée dans la réparation de camions, et le Centre du ressort T.R à Trois-Rivières.

Ses deux fils ont ensuite pris la relève : Roger opérera le Groupe Maska, tandis que Pierre deviendra propriétaire de Ressorts Maska et du Centre du ressort T.R., puis lancera Camions Maska en 1990.

Aujourd'hui, les deux fils d'Aurel Letendre poursuivent toujours l'œuvre de leur père au sein de cinq entreprises comptant une quinzaine de succursales et environ 600 employés.

« M. Letendre était un entrepreneur chevronné et passionné, qui a marqué les esprits dans le milieu des affaires. Nous sommes fiers de pouvoir lui rendre hommage, à lui et à sa famille, par le nom de ce magnifique parc qui sera aménagé dans les prochains mois », ajoute monsieur le maire André Beauregard.

Lorsque les travaux seront terminés, une cérémonie d'inauguration aura lieu en septembre, en compagnie des membres de la famille Letendre.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300